



Lehrer und Schüler der Volksschule Mariahof luden zum Familienfest und begeisterten mit verschiedensten Darbietungen.

Foto: KK

Familienfest in der Volksschule Mariahof

NEUMARKT. Vor Kurzem fand in der Volksschule Mariahof ein gelungenes Familienfest für die ganze Schule statt. Der Schwerpunkt lag auf Volksliedern, Volkstänzen und Mundartgedichten.

Unter der fachkundigen Anleitung von Heidi Tritscher und Johann Ferner erlernten die Kinder mit großer Freude die ausgewählten Tänze, die von den Harmonikaschülern be-

gleitet wurden. Auch einige Eltern sangen oder musizierten gemeinsam mit den Kindern. Die Familien Preisl und Murer gaben mit ihren Söhnen in einer kleinen Bläsergruppe lustige Musikstücke zum Besten. Die „Mini Grasluppas“ unter der Leitung von Nicole Reif sangen gemeinsam mit ihren Eltern Frühlingslieder und ein Gedicht der Kinder der 1. Klasse stimmte auf den Muttertag ein.